

128 Bewerbungen für „Ford Fan Award“

Die Bewerbungsphase des „Ford Fan Award 2017“ – der Online-Wettbewerb für alle Fans der Marke – ist beendet. Insgesamt 128 Bewerbungen sind in acht Wochen in den verschiedenen Kategorien eingegangen. Darunter haben sich 23 Ford-Clubs, 31 Communities sowie 34 Ford-Fans beworben. Für die Kategorien „Schönstes Ford-Erlebnis“ (24) und „Ford-Treffen“ (19) gingen insgesamt weitere 43 Bewerbungen ein.

Als nächster Schritt wählt die Jury Anfang September die besten fünf aus jeder Kategorie aus. Das Fan-Voting, bei dem die Internet-Community aufgerufen ist, auf www.fordfanaward.de unter den Top Fünf ihre jeweiligen Favoriten zu wählen, beginnt am 1. Oktober und endet am 31. Oktober 2017. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Ford.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford